Tiene la palabra la señora Edil Adriana Etchegoimberry.

 Vecinos cercanos a la Escuela 83 solicitan que se trabaje en la placita de la zona

EDIL ADRIANA ETCHEGOIMBERRY. Gracias, señor Presidente.

En esta media hora previa, me gustaría hacer mención reclamo que nos han hecho llegar vecinos que viven cerca de Escuela 83, aquí en San José de Mayo. La placita del lugar estado de encuentra en un total: abandono lamento recibido tarde algunas fotografías que quería compartir con señores ediles.

Alumnos de la escuela y chicos del barrio solían reunirse allí para disfrutar de los juegos. Lamentablemente, ahora está llena de hojas, de ramas, de materia fecal de perros, y los juegos están rotos. Los vecinos solicitan que se atienda la situación para que los niños de la escuela y del barrio puedan seguir usando la placita.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Dirección General de Paseos Públicos y Alumbrado Público de la Comuna, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la prensa.

 Vecinos de Colonia Alemana solicitan que se repare un camino vecinal

En segundo lugar, señor Presidente, nos han hecho llegar una nota en la que se plantea la situación e un camino vecinal, ubicado en Colonia Alemana, en Rincón de Cufré.

Si usted me permite, señor Presidente, le voy a dar lectura antes de entregarla a Secretaría.

San José, 9 de mayo de 2019.

Sr. Presidente de la Junta Departamental de San José Edil Gastón Camy Presente

De nuestra mayor consideración:

Por la presente nos dirigimos a Ud. con el propósito de solicitarle que se nos conceda una entrevista parte de por Comisión de Obras Públicas de la Junta Departamental de San José. Somos un grupo de vecinos de la zona de Rincón de Cufré, que estamos desesperados por el lamentable estado de la caminería rural. Días pasados sucedió que rompió una vecina el tren delantero del auto y otro vecino tuvo un accidente con su moto, todo provocado por el muy mal estado en que se encuentra la caminería.

Hemos ido a la Alcaldía de Ecilda Paullier más de una vez, pero la respuesta no llega.

Por esta razón, los vecinos queremos denunciar la situación y solicitar nos reciban en forma urgente.

Esa es la carta, señor Presidente, que viene acompañada de la firma de vecinos, y se entregará a Mesa.

Por lo expuesto, que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación.

◆ Solicitamos que se repare el camino Del Vintén

Por último, tengo en mi poder una última nota de vecinos, referida al llamado camino Del Vintén. Se quejan del mal estado en que se encuentra, lo que les impide, o dificulta, poder transportar la leche que producen.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Dirección General de Obras de la Comuna, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la prensa.

Era cuanto quería manifestar, señor Presidente. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE. Secretaría dará los trámites que usted ha solicitado, señora edil.